la LA SOLANA

IU dice que PSOE y PP 'gobiernan en coalición'

Izquierda Unida de La Solana considera que la oposición que está realizando el Partido Popular en los últimos treinta años es una oposición "suave y cómplice", lo que lleva a los responsables locales de IU a asegurar que en realidad lo que existe en el Ayuntamiento es "un gobierno de coalición PSOE-PP". En rueda de prensa, el responsable de la asamblea local de IU, Bernardo Peinado, también acusó a los dos partidos mayoritarios de mantener un pacto de silencio en las convocatorias de ayudas que se realizan desde la Fundación Legado Bustillo, dependiente del propio Ayuntamiento, para que accedan a dichas ayudas pocas personas. Al respecto indicó que no se da la suficiente información y difusión a las partidas que se dedican a la ayuda social. Peinado también se refirió a la negativa del equipo de gobierno a que se retransmitan los plenos del Ayuntamiento, y a la falta de respuesta a la presentación de 2.500 firmas contra las antenas de telefonía móvil.

Exposición sobre cooperación con el tercer mundo

Una exposición de fotografía, titulada "Mirando al sol, en el ecuador de los objetivos del milenio", se ha podido contemplar en el Palacio Don Diego hasta el pasado día 21 de enero, dentro de las actividades organizadas por la Concejalía de Cooperación al Desarrollo del Ayuntamiento solanero y la asociación Solman. La actividad se ha complementado con dos talleres de sensibilización, uno de percusión y otro de danza africanas.

Cursos para el fomento de consumo responsable en automóviles

La Solana celebrará del 9 al 14 de febrero unos cursos de conducción eficiente y económica para vehículos turismos, organizados conjuntamente por el Ayuntamiento, a través de la OMIC, y la Agencia Regional de la Energía.

Horizonte Joven prepara múltiples actividades

El programa Horizonte Joven ha preparado múltiples actividades para el periodo de enero a abril, destinadas a los jóvenes de la localidad. Habrá proyecciones cinematográficas, cursos de formación y campeonatos. A propuesta de la asociación Alas de Papel, se reservará el diez por ciento de las entradas de cada uno de los espectáculos para los jóvenes con discapacidad.





Momento de la asamblea general de la Hermandad de San Isidro.

José Martín-Zarco, nuevo presidente de la Hermandad de San Isidro

AURELIO MAROTO

La Hermandad de San Isidro tiene nuevo presidente. José Martín-Zarco Jaime sustituye a Gabriel Jaime, que ha permanecido cuatro años en el cargo. La asamblea general proclamó así a su nuevo dirigente, que encabezaba la única candidatura presentada. Aunque fue necesario el filtro de la votación mediante urna, la veintena de hermanos que asistieron a la reunión dieron el "sí" a la renovación directiva por unanimidad.

Ese "cambio tranquilo" viene siendo una constante en la hermandad del Labrador, que nunca ha reelegido a un mismo presidente para un segundo mandato. Gabriel Jaime se marcha tras cuatro años de mejoras importantes en el entorno de la ermita. Por ejemplo, se ha llevado el agua y la luz. En declaraciones posteriores a la prensa, el ya ex presidente admitió que se iba con pena pero satisfecho por su gestión. "Sí, me voy con algo de pena porque le he cogido mucho cariño a la hermandad y hemos trabajado duro, pero creo que se han hecho cosas importantes y es el momento de que lleguen otros con nuevas ideas".

Por su parte, el nuevo presidente llega cargado de ilusión. José Martín-Zarco aseguró que siempre le ha gustado pertenecer a esta hermandad y que ha llegado el momento de trabajar desde dentro. Dijo que ser presidente es lo de menos porque son un equipo y todos tendrán el mismo protagonismo a la hora de decidir. En cuanto a futuros proyectos, prefirió ser prudente y no adelantó nada. De momento, el nuevo presidente ya sabe que cuenta con un saldo en caja de 13.000 euros, una cantidad sustancial para afrontar nuevos retos.

Además de José Martín-Zarco como presidente, han entrado en la directiva Justo Alhambra como tesorero, Francisco García-Cervigón como vicesecretario y los vocales Pablo Gómez-Pimpollo y Regino Salcedo.



Los mayores solaneros exhiben su talento en la muestra de actividades.

Más de un centenar de pensionistas subieron al escenario en la Muestra de Actividades del Centro de Mayores, celebrada en un abarrotado auditorio de la Casa de Cultura. Por espacio de tres horas largas, los participantes fueron desfilando por las tablas para exhibir su talento como actores, músicos o bailarines. Fue toda una demostración del dinamismo que el Centro de Mayores de La Solana es capaz de desplegar. Tal vez la actuación más llamativa fue el teatro, con el estreno de la obra *El coro de los locos*, una original alegoría en la que un grupo de mayores que viven en un manicomio persiguen con tenacidad unos objetivos, pero que cuando los consiguen renuncian a ellos. Se trata de un guión escrito y adaptado por el solanero Antonio García-Catalán, que a la vez ha sido el monitor que ha trabajado con un grupo de ocho actores, todos mayores. La escenificación -en la foto- hizo reír y disfrutar al público y constituyó una magnífica puesta en escena del festival.